



## 学校評議員会

12月8日(水)に開催しました。はじめに、私から2学期の教育活動や子どもたちの様子について報告させていただきました。その後、情報交換をしました。そこでは、現在各学級ごとに持ち帰りをしているクロムブックについての話が出ました。子どもたちが危険にさらされないように気を付けていかなければならないことや、鉛筆で紙に書くことも大切であることなどについて話しました。そのほか、先日来お知らせしている「不審者情報」のことや、子どもたちのことで心配なことや疑問に思うことがあれば、いつでもなんでも学校と話をすることが大切であるということについても話しました。

## 人権集会

学校評議員の皆様にも御覧いただくため、会の後に設定しました。私からはまず、「人権と聞いて難しいと思いますか?なんとなくわかりますか?」という質問をしました。結果はおよそ半々でした。さすがに、学年が上がるにつれて「わかる」という児童が多かったです。これまでの学習の積み重ねの成果だと感じました。続けて話したことは、「決して難しく考える必要はありません。お友だちに優しくしたり、優しい言葉をかけたり、ありがとうと言ったりすることも、人権を守ることになりますよ。」ということです。話をしながら子どもたちにいろいろな質問をしたのですが、その中で、子どもたちから「優しい言葉」や「正しい言葉遣い」という回答が出てきて、とても嬉しくなりました。

全体では、縦割り班対抗の「人権かるた」をしました。低学年・中学年・高学年同士、交代で対戦をしました。楽しみながら人権について考えることができました。その後、各学年の代表2名が、自分が考えた「人権標語」を発表し、最後に全校で「ビリーブ」を歌いました。無理をせず、自分にできることから少しずついいんだ、という気持ちで生活してほしいと思います。



## 秋のリサイクル活動

生活・環境・母親部を中心に、一人一役の方にも参加していただき、11月13日(土)に取り組んだ秋のリサイクル活動。12月8日(水)の学校評議員会の時に、区長会長の〇〇様から、田助小学校PTAと田助小学校に収益の一部をいただきました。PTAの一般会計に入れて、今後の活動に有効に使わせていただきます。

## 受賞者紹介

【木引田町商店街振興組合 「新型コロナウイルス対策」標語】(優秀)

6年 〇〇屋△夢さん 「商店街 みんないっしょにコロナ対策」

5年 〇屋△奈さん 「みんな行こう 安全安心な商店街」

5年 〇屋△太口くん 「がんばろう コロナに負けん平戸の子」

2年 〇屋△瑠さん 「マスクでも え顔とわかるあいさつを」

※漢字テストや音読集、その他文化面・運動面での表彰については、次号でお知らせします。

## 来週水曜日はもちつき大会です

12月15日(水)の午後から、もちつき大会、門松・しめ縄づくりを行います。老人クラブの皆様やまちづくり運営協議会の皆様、地域の皆様や保護者の皆様と、たくさんの方々にお世話になります。予定通りに行うことができることに感謝です。どうぞよろしくお願いします。

## 飛び出し禁止!!

先日、地域の方から学校にお電話をいただきました。「曲りから幸の浦にかけての通学路で、小学生が急に飛び出してくることがあります。」という内容でした。穏やかに話をしてくださる様子から、地域の子どもたちを守りたいという「愛」が伝わってきました。御連絡ありがとうございました。すぐに全校児童に話をしました。これからも、お付き等があれば、いつでも御連絡ください。

